

# Giesler feierte 125. Geburtstag

Bestattungshaus in Kreuztal wird bereits in der 5. Generation geführt

**Kreuztal.** (and) Bereits in der fünften Generation wird nun das Bestattungshaus Giesler in Kreuztal geführt. Geschäftsinhaber Otto Henrik Giesler freute sich, zu einer Jubiläumsausstellung anlässlich des 125-jährigen Bestehens des Unternehmens Gäste und Referenten zu verschiedenen Themen begrüßen zu können.

Im 19. Jahrhundert von Johann Jost Giesler gegründet, wurden über die Jahre mehrere weitere Gebäude erbaut, die ehemalige Bau- und Möbelschreinerei wurde zu einem der führenden Bestattungshäuser im Kreis Siegen-Wittgenstein.

Das Wochenende der offenen Tür mit verschiedenen Ausstellungen, Vorführungen ortsansässiger Floristen und Steinmetze sollte helfen, Schwellenängste in Bezug auf das Thema Tod und Trauer abzubauen. „Aus unserer Verpflichtung den Menschen gegenüber halten wir es für wichtig, diese Ängste abzubauen. Wir wollen nicht nur unsere Produktpalette, unsere neu gestalteten Ausstellungs-



**In der Ausstellungshalle präsentierte Otto Henrik Giesler am den Jubiläumstagen die umfangreiche Produktpalette seines Bestattungshauses.**  
Foto: Andrea Vetter

und Beratungsräume sowie die moderne Arbeitsweise vorführen, sondern historische, künstlerische, literarische und psychologische Aspekte der Trauerkultur herausstellen.“, so

Giesler.

An den beiden Jubiläumstagen fanden zudem diverse Vorträge statt: „Bestattungsvorsorge und Bestattungsarten“, „Menschenwürdig ster-

ben“, „Testament und Erbrecht“ waren die informativen Themen.

Auch ein Konzert für Orgel und Querflöte fand in den Räumen der neu eingerichteten Trauerhalle statt.